



Semana 19-23 febrero

La semana pasada, el Miércoles de Ceniza marcó el inicio de la Cuaresma. En las próximas semanas, muchos cristianos alrededor del mundo practicarán ayuno, meditación, oración diaria y lecturas de las Escrituras. Durante este tiempo de Cuaresma, hay varias iniciativas que dedican su meditación y reflexión a Gaza. Una iniciativa entre muchas es la "Serie de Lucha y Lamento", organizada por Amigos de Sabeel Norteamérica, El Centro Kairos, Freedom Church of the Poor, Black Christians for Palestine, Faith for Black Lives, y National Council of Churches, entre otras importantes organizaciones y movimientos.

Dios Santo, tu naturaleza perfecta no sólo revela nuestros pecados individuales, sino los pecados que se encuentran en las estructuras y los sistemas. Durante el tiempo de Cuaresma, ayúdanos, Señor, a arrepentirnos de nuestros pecados y a tomar otro camino. Ayúdanos, con tu Espíritu Santo, a reclamar la santidad poniendo fin a la opresión en todas sus formas y liberando a todos de las cadenas del pecado.

Rogemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

En las últimas semanas, todas las miradas se han centrado en Rafah y en el hospital Nasser de Gaza. Los desplazamientos masivos en Rafah continúan a medida que el ejército israelí aumenta sus incursiones aéreas y el fuego de artillería. Muchos temen una operación terrestre sobre la ciudad del sur de la franja, que en su día fue designada "zona segura". En el hospital Nasser, la población está siendo atacada indiscriminadamente por las fuerzas israelíes, tanto dentro como fuera del hospital o al intentar huir de las instalaciones.

Dios de vida, mientras somos testigos de tanta muerte y brutalidad, venimos ante ti con las palabras del salmista: "Dios mío, de día clamo y no respondes, también de

noche y no hay reposo para mí." (Salmo 22,2). Señor, a pesar de que no tenemos control y sentimos impotencia, recuérdanos que podemos ser testigos. Permítenos dar testimonio de que tú insuflas vida, vences a la muerte y restableces la justicia.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

El 14 de febrero, al menos 10 personas, entre ellas seis niños, fueron asesinados por ataques aéreos israelíes en pueblos al sur del Líbano. Además, Irán lanzó ataques en Siria e Irak después de que miembros de sus fuerzas de élite murieran en Damasco presuntamente en ataques israelíes, mientras que Estados Unidos, junto con Reino Unido, ha llevado a cabo varios ataques contra los Houthis en Yemen. Los expertos advierten de que si no se logra un alto el fuego inmediato, habrá una mayor escalada de violencia en la región.

Dios de paz, los imperios, estados y ejércitos del mundo se legitiman a sí mismos mediante la violencia y el engaño. Mientras proclamamos que tú eres el "Príncipe de la Paz", ayúdanos a ser agentes que trabajen por un cese inmediato de las bombas y las mentiras en nuestra región, especialmente en Gaza. Ayúdanos a interrumpir y poner fin al colonialismo de los asentamientos para que podamos alegrarnos en la paz y la justicia.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

La semana pasada, la mezquita de Al Aqsa (Jerusalén) y la mezquita Ibrahimí (Hebrón) fueron asaltadas por colonos y fuerzas israelíes. Estas acciones constituyen un acto político deliberado destinado a "judaizar" los lugares sagrados y promover la supremacía judía. Desde el 7 de octubre, la cobertura mediática sobre los abusos y las restricciones que sufren los palestinos para acceder a los lugares santos ha sido mínima, pero para las comunidades locales es una realidad diaria.

Divino creador, no es posible expresar ni mostrar al mundo todo el sufrimiento que estamos padeciendo. Sólo Tú ves y oyes todas las malas y buenas obras. Protégenos de toda forma de supremacía y haz que todos los Santos Lugares y el derecho de libertad de culto sean respetados. Señor, arranca de raíz las semillas del odio y sustitúyelas por semillas que produzcan el fruto del amor.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos

El 5 de febrero, Wadea' E'layan, de 14 años, murió por disparos de las fuerzas israelíes cerca del asentamiento israelí de Ma'ale Adumim. Según fuentes israelíes, E'layan

supuestamente intentó apuñalar a un soldado israelí en la rotonda de acceso a Ma'ale Adumim cuando las fuerzas israelíes dispararon hacia él. Tras caer por los primeros disparos, un soldado israelí volvió a dispararle. Las fuerzas israelíes confiscaron posteriormente el cadáver de E'layan

Dios de justicia, protege a todos los jóvenes de nuestra tierra mientras se enfrentan a tanto peligro e incertidumbre. Ten piedad de la familia de E'layan y dales consuelo en su duelo. Nos aferramos a nuestra fe en que no nos abandonas ni en la vida ni en la muerte. Señor, te pedimos que intervengas y detengas el derramamiento de sangre que dura ya más de 75 años.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

Varios palestinos detenidos en Gaza han sido puestos en libertad recientemente. Muchos de ellos declaran que fueron golpeados, torturados y humillados mientras estuvieron detenidos por las fuerzas israelíes. Algunos palestinos detenidos han sufrido graves lesiones físicas y mentales. Los soldados israelíes se enfrentan a crecientes acusaciones de maltrato grave a los prisioneros, en violación del derecho internacional.

Dios de los cautivos, innumerables palestinos han soportado el sufrimiento de Cristo. Tú también fuiste crucificado y escarnecido por las autoridades y las estructuras de poder. Señor, proporciona sanación a través de la justicia y la liberación a todos los que son torturados y maltratados. Haz humildes a los arrogantes que son necios al pensar que pueden actuar cruelmente con impunidad. Recordamos que sufres junto a los palestinos torturados y humillados.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.

Nos unimos al Consejo Mundial de Iglesias en su oración por los países de Francia, Alemania y Mónaco.

Roguemos al Señor. Te rogamos, óyenos.